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Punta Arenas, 20 de Septiembre de 1993.- 

o 

Señor 

Jete de Gabinete Presidencial 

Don Carlos BascuMan Edwards 

Fax 6973262 

Presente.- 	

ARC 
Estimado SeMor: 
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REGISTRO Y ARCHIVO 
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PC 
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tengo el agrado de saludarlo en nombre de la So-

ciedad de Escritores de Magallanes, institución a la que repre-

sento y que obtuviera un compromiso de apoyo de parte del Exmo. 

Señor Presidente de la República, para realizar un evento deno-

minado "La Semana de la Cultura" a efectuarse en Punta Arenas, 

entre el 14 y el 20 de Octubre próximo. Tal como le explicara 

vía fax el 10 de Septiembre, de lo cual recibiéramos acuso de 

recibo por parte del Asesor Presidencial Sr. Trivelli el 6 de 

Septiembre, necesitamos una respuesta inminente. 

El caso es que solamente hemos conseguido el a- 

poyo de FACH para hacer regresar a los escritores invitados,a 

demás de un aporte de (un millón) $ 1.000.000.- por parte de 

la Municipalidad de Punta Arenas. Nos hacen falta $ 3.500.000 

(tres millones y medio) para poder financiar las actividades 

programadas y dados plazos fatales, propios de la organización 

de una situación de esta envergadura, de no tener una respuesta 

hasta el 22 o 23 de Septiembre, tendríamos que anunciar a la co 

munidad la imposibilidad de efectuar el Programa propuesto y 

ahnrarnns A nnestra artividades de rnstumhrm, pnr tantnn arins 

repetidas. 

Esperando recibir una respuesta 	cua 	ín- 

dole, en el plazo previsto, le saluda Atte. 

Támr-P-enqm-lvri anda 

Presidente Sociedad de Escritores de 

Magallanes, filial SECH. 

Fax 24 12 75.- 



CBE 93/19256 

Señor 
Dinko Pavlov Miranda 
Sociedad de Escritores de 
~allanes SECH 
Punta Arenas 

De mi consideración: 

En relación a su carta de fecha 20 de septiembre donde 

solicita una ayuda económica para un evento cultural denominado La semana 

de la Cultura, lamentablemente, debo comunicar a usted que no será posible 

acceder a ella debido a que el Fondo de Subvenciones de la Presidencia de la 

República correspondiente al año 1993, ya fue asignado en su totalidad a 

distintas Instituciones que presentaron su solicitud con anterioridad a la suya. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CARLO BASCUÑAN EDWARD 
Jefe de Gabinete 

Santiago, septiembre 27 de 1993. 
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